
Conseillère communale depuis 3 ans, je suis également coprésidente de la locale depuis 1 an. J'ai 
toujours été sensible à l'environnement et à la préservation de la nature, c'est pourquoi je participe 
activement à toutes les actions de nettoyage de la commune (chemins, sentiers, rivières). 

La mobilité douce me tient également à cœur, je me suis donc impliquée dans le GRACQ de notre 
commune. J'organise également avec Michel Minner les Balades des 4 saisons, chaque trimestre, depuis 
6 ans, ce qui nous permet, outre de parcourir nos environs, de tisser du lien social entre participants. 

Je suis également très sensible à l'intégrité, à l'équité et à la transparence dans la gestion des biens 
collectifs.  La prise en compte des plus faibles et des isolés me tient aussi particulièrement à cœur. Pour 
moi, faire de la politique au niveau communal, c'est participer activement à notre devenir immédiat et 
futur. 

Et pour défendre ses idées, il faut oser s'investir !’


